

# *Resaltan masiva participación de docente argentinos en paro nacional*

---



Buenos Aires, 4 abril (RHC) La secretaria del Sindicato Unido de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires, María Laura Torre, calificó de masiva la participación de los docentes de colegios públicos y privados de Argentina en el paro nacional, en reclamo de negociaciones paritarias sobre contratos laborales y salariales.

En declaraciones al diario local Infonius, resaltó la funcionaria que con esa medida de fuerza los educadores buscan el cumplimiento de acuerdos paritarios, rechazar la criminalización de las protestas y los despidos masivos, así como que no se cierre la causa de Carlos Fuentealba, un profesor asesinado hace nueve años en la provincia de Neuquén.

Por otra parte, en declaraciones al canal de noticias C Cinco N el secretario general de la Asociación de Docentes de la Enseñanza Media y Superior, Jorge Adaro, precisó que el paro durará 24 horas.

Los docentes estatales, privados y universitarios de Argentina realizaron el primer paro nacional contra el gobierno de Mauricio Macri, y en defensa de sus derechos laborales.

Entre las denuncias de los sindicalistas se destacan el incumplimiento de la negociación nacional por un nuevo contrato laboral, y el reclamo porque no se cierre la causa de Carlos Fuentealba, un profesor asesinado hace nueve años en la provincia de Neuquén.

En declaraciones al canal de noticias CCincoN el secretario general de la Asociación de Docentes de la Enseñanza Media y Superior Jorge Adaro precisó que el paro durará 24 horas.

Por otro lado, el titular de la Unión de Trabajadores de la Educación, Eduardo López, repudió el fin de los programas socio-educativos como Conectar Igualdad y el Plan Fines, diseñados para consolidar y fomentar el aprendizaje.

También se divulgó que un grupo de especialistas en lavado de dinero y fuga de capitales solicitaron investigar al presidente argentino, Mauricio Macri, tras corroborarse en los llamados Panamá Papers su participación en al menos dos empresas en paraísos fiscales.

Exfuncionarios de la Inspección General de Justicia (IGJ) y la Unidad de Información Financiera (UIF) señalaron que "nadie usa una sociedad offshores (sociedad anónima en paraísos fiscales) con fines buenos" y pidieron que el presidente dé explicaciones, reporta el portal El Destape.

Luego de conocerse la vinculación de Macri con empresas en Bahamas y Panamá, expertos en asuntos de lavado de dinero reclamaron que se investigue el rol del mandatario en un supuesto negocio ilícito.

Además, detallaron cómo es el mecanismo a partir del cual una persona disfraza la titularidad de una empresa ocupando el rol de director.

El extitular de la IGJ Ricardo Nissen afirmó que las firmas offshore "se hacen para ocultar a los accionistas" y que "lo grave es figurar como director", como es el caso del presidente Macri en una firma de 1998 a 2009, según reveló una investigación periodística conocida como Panamá Papers (Papales de Panamá).

Esta tarde Macri defendió su participación en esa sociedad fantasma creada en Nassau, Bahamas, la cual estimó es una operación legal y le atribuyó la operación a su padre con el fin de invertir en Brasil, aunque dijo que resultó una maniobra frustrada.

Franco Macri, padre del Presidente, publicó esta tarde una carta en defensa de su hijo en la que la sociedad fantasma registrada en 1998 en Bahamas es de su propiedad y que Mauricio Macri "no tuvo participación en el capital" de la firma, escribió.

Desde el Ejecutivo varios funcionarios se lanzaron a una campaña pública para blindar al Presidente en un intento por proteger su imagen en medio del fuerte debate por el pago a los fondos buitres, la inflación y los despidos que han ensombrecido la popularidad del mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89430-resaltan-masiva-participacion-de-docente-argentinos-en-paro-nacional>



**Radio Habana Cuba**